
2024 年度職業講話 生徒感想文（附属中学校Ⅲ年生） 

  講師  高橋 秀明さん（高校 44 期）  2025 年 1 月 25 日開催 

講演タイトル 「IT 業界の仕事について～システムエンジニアに必要な資質～」 ⑤ 

 

☆本日は興味深いご講演ありがとうございました。IT と言われると難しいイメージで具

体的なことは何もわからないし、イメージすらわきませんでした。システムエンジニア

はひたすら理系の人がパソコンに 1 人で向き合うと思っていましたが、意外と文系の

人やコミュニケーション能力等、対人能力が必要であることにおどろきました。将来の

選択の一つとして、今日知ることのできたことを頭の中に置きながら考えていきたい

です。 

☆私は、先生のおっしゃっていた「IT 業界で経験したことから分かること」が、どんな

仕事でも使えることだと思いました。「疑問点は解決しよう」と心掛けるのは、普段や

りたいと思っても諦めてしまうことが多いので、これからの学校生活で意識してでき

るようにして、大人になっても続けるようにしたいです。また、何が分からないか分か

らない、という状態から、何が分からないか分かる、という状態に変化することは、大

きなレベルアップであると考えることで、自分の成長を感じとることができると思い

ました。本日は誠にありがとうございました。 

☆私は IT について興味があるが、あまり得意ではないです。しかし、高橋様のお話を聞

いて、チャレンジ精神を掲げ、常に勉強して、人生を楽しみ、最後にはグラフが 100％

になるようにチャレンジしたいと思いました。貴重な体験をありがとうございました。 

☆「IT 業界」や「IT」という言葉自体はよく聞くのですが、どんな仕事内容かは知らな

かったので、今回お話をうかがえてよかったです。IT の幅が広くてびっくりしました。

IT のことを全くと言っていいほど知らなかったので、勢いも大切だということが印象

に残りました。私は、IT についてもまだよく分かっていないし、将来やってみたい仕

事ややりたいことを決められていないので、今日のご講演をきっかけにっ自分のやり

たいことを考えていきたいです。将来について考えるきっかけを下さり、ありがとうご

ざいました。 

☆ご講演ありがとうございました。私は IT 系にあまり詳しくなく、PC の扱いも上手くで

きていないのですが、そんな私でもとても分かりやすいご講演で、かつ、たくさんの新

たな学びを得ることができました。IT 企業において、コミュニケーション能力やチャ

レンジ精神が必要なように、他分野においても専門的なことだけでなく、身につけなけ

ればならないスキルがあると思うので、これから高校で勉強していく中で身に付けて

いきたいと思います。 

☆IT 企業について知識が全くなかったため、お話を聞いて、IT の職業について新しい知識

を得たと同時に、今まで自分と重ねてこなかった IT 企業への就職について考えることが

できました。私はプログラミングなどが苦手なため、このような職業には向いていないと

思っていたのですが、どのような場でも常に探求心を持つこと、コミュニケーション能力

が大切だと知り、最初から「この職業」は無理と背を向けるのではなく、将来どのような

風に生きていきたいのか、人生経験をたくさん積んでいくために、積極的に興味を持って



いきたいと思います。本日はありがとうございました。 

☆本日はご講演ありがとうございました。自分は今の段階で文系の方ではないかと考えて

いるのですが、IT という分野が自分に向いていないというわけではないことが、今回の

ご講演で分かりました。最初、自分は IT エンジニアと聞くと、コンピューターとずっと

向き合ったり、技術がある人が向いていると考えていました。しかし、IT エンジニアに

とって、最も重要なスキルは周りの人とコミュニケーションをすることや、いろいろなこ

とにチャレンジしていくことだということが分かりました。この 2 つのことは、他のこ

とについても役立つことだと思うので、これから高めていきたいです。 

☆本日は IT 業界について貴重なお話をしていただきありがとうございました。私は今まで

あまり IT 関係に興味を持ったことがなく、全く知識がなかったのですが、ご自身の体験

なども含めお話しいただいている中で、少し面白いなという印象を持つようになりまし

た。私はどちらかといえば文系で、理系のイメージがある IT とは縁がないと思っていま

したが、実は様々な資質が必要な職業だと知り、驚きました。今後、進路を決める時期に

なってきますが、自分のイメージだけで職業を選択していくのではなく、その職業に必要

な資質など、深くまで考えていきたいと思います。 

☆本日は、IT 企業の仕事について体験を含めてくわしく教えてくださりありがとうござい

ました。お話の中で、「何がわからないかわからない」という言葉が、私の中で響きまし

た。自分が何がわからないかわかることで、やるべきことが見つかり、道が開けるのだと

思いました。私は、特に IT の仕事につきたいとは思っていなかったのですが、今後つき

たい職業を考える上で参考にしたいと思いました。本日は本当にありがとうございまし

た。これからたくさん勉強していきたいと思います。 

☆本日はすてきなご講演をありがとうございました。私も将来社会に出て働く時が来たら、

仕事の中に楽しさを求めようとすると思います。仕事はしなくてはならないからするも

のではあると思いますが、それでも自分の人生の一部であることには変わりないのだか

ら、それなら楽しんでやるべきだという考えに納得しました。私はまだ将来の夢に全くイ

メージを持てていないので、これからたくさんの困難を乗り越えることで人生経験を積

みながら、仕事の幅を広げるためにも今の内からコツコツと日々勉強して、自分がやりた

いことをやれるように様々な能力を身につけていきたいです。 

☆IT に関する貴重なお話、ありがとうございました。私はデジタルでのデザインに関連す

る職種に興味があったので、IT に必要な能力などの講演はとても参考になりました。「わ

からないこと」が少しでも生まれたら分かりそうな人に聞くことを大切にしようと思い

ました。体力と英語力が不安ですが、やはりデジタルでの仕事は楽しそうだと感じたので、

改めて目指してみたいと思えました。また、ベトナムでのお話やダイエットのお話など、

機会がありましたら、ぜひお話をお聞かせください。 

☆まずは貴重なお話ありがとうございました。僕は子供のころ、プログラミングが好きで、

エンジニアもあこがれていました。今はそこへの情熱はほとんど無くなってしまってい

ますが、今回の話で少し興味が湧きました。IT 事業では技術が大事という印象でしたが、

コミュ力や根性などは何事においても大事なのだと感じました。このお話を自分の進路

選択にも役立てられたらと思います。また、就職先でも馬鹿力なども大事にしようと思い



ます。 

☆本日は、IT 企業についてのお話をきかせていただきありがとうございました。SE の仕事

は、プログラムについての知識やコンピューターの技術など専門的な知識が必要でとて

も難しい職業だと思っていました。しかし今回のお話をきかせていただき、意外にもコミ

ュニケーション能力や体力などが必要ということを知り、IT 業界へのイメージが変わり

ました。今回のご講演でお話しいただいたことを将来の職業選択などの機会に活かして

いきたいと思います。本日は貴重なお話をありがとうございました。 

☆IT エンジニア（SE）になるために、何をすればよいのか、自分はとても気になっていた

ので、それについてとても詳しく教えてもらえてよかったなと思いました。ありがとうご

ざいました。 

☆本日はご講演ありがとうございました。自分はなかなかデジタルに詳しくはないのです

が、職場は楽しく、自己満足性が高い方がいいという点はどこでも同じで、自分の進路で

もあてはめて考えていきたいと思いました。 

☆この度は貴重なご講演をありがとうございました。日本の、IT に対してまだまだ弱いと

ころだったり、どうしなければいけないかだったりを、たくさん学んで、色々と自分なり

に考えてみることができました。また、キンドリルの「親密」と「つる」を掛け合わせた

ネーミングが、個人的に好きでした。将来の夢はまだ決まっていないのですが、エンジニ

アという選択も残しておきたいと思います。本日は本当に、ありがとうございました。 

☆本日はお忙しい中でのご講演ありがとうございました。高橋様のお話は専門的で他では

聞けない話も多く、非常に参考になりました。今後 IT 業界に関わる際には、高橋様の講

演を参考にさせていただきます。本当にありがとうございました。 

☆本日は素敵な講話をしていただきありがとうございました。IT 業界は専門的な部分が多

く、中々知る機会がなかったのですが、高橋様の分かりやすいお話のおかげで少しかもし

れませんが理解することができました。今後の進路選択にしっかりといかしていきたい

と思います。本当にありがとうございました。 

☆今までは、IT 業界と聞くとパソコンを使った仕事ということしか思い浮かびませんでし

たが、今回の講話を聴いて、IT 業界の中にも様々な職種があるということが分かりまし

た。また、通常業務以外にもやる事がたくさんあって、充実していて楽しそうだと思いま

した。IT 業界は頭が良くてパソコン作業やプログラミングが得意な人しか入れないと思

っていたので、意外とそれが全てではないと知り、自分の中でのハードルが少し下がった

気がします。IT の仕事はこれからの社会になくてはならない存在なので、他にはどんな

仕事があるのか、自分でも調べてみたいと思いました。大変興味深いご講演ありがとうご

ざいました。 

☆私はコンピューター系が苦手で、学校の提出物を出すだけでも何かトラブルあるとどう

したら良いか分からなってしまいます。そのため将来はコンピューターの知識や能力が

なくても大丈夫な会社に入ろうと考えていました。しかし、今回の講話の話で、IT の知

識がなくても会社に入った後に勉強をしていけば IT系の会社でも働くことができると知

り、進路の選択肢に IT 系の会社を入れて考えていこうと思います。 

☆今まで興味を持っていなかった IT 企業について、初めてくわしく聞くことができてとて



も楽しかったです。なかなか聞くことができない、社会でふつーに働いている方々の自分

語りを聞けて新鮮な気持ちでした。私は今まで IT はコンピューターや理系のスキルがな

いとできないと思っていたので、資質として大切なのは英語力やコミュニケーション力

などだと知って、意外と私にもできそうだと思いました。また、人生を逆算して、仕事を

考えることや、勉強をしても損はないということを大切にしていきたいと思いました。 

☆IT 業界の仕事内容とか聞けてよかった。あまり普段考えないから新鮮だった。仕事は人

生の時間の切り売りだから、完璧ではなくてもいいからできなくても伸ばし、できるとこ

ろからがんばりたい。また、どのように人生を過ごすかという視点で仕事を捉えたい。 

☆コミュ力など思っていないところの力も、必要だと気づかされました。 

 


